
 
 
 

ACTA DE LA REUNION DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA ASOCIACION DE VECINOS 
ALTOS DE JARAMA DEL DIA 11 de OCTUBRE de 2023 

 
Fecha y hora: 18:00h del día 11 de octubre. 
Lugar: Centro de mayores 
Asistentes: Ana Carvajal (presidenta), Jaime Odena (vicepresidente), Ana García (secretaria), 
Jacinto Gómez (vocal), y Emilio Rodríguez (vocal), y Fernando Pardo (vocal), Yolanda Navarro 
(vocal) y Vivian Clavel (vocal). 
 
 
 
 

SEGUIMIENTO: 

 

1. Líneas de autobuses 211 y 212. La CAM no hará inversión en transportes hasta el 2024. 

En respuesta a nuestra solicitud al ayuntamiento de la modificación de horarios para 

ajustarlos a los de los colegios Aitor nos dice que los plazos para gestionarlos con la CAM 

excederían, probablemente, del tiempo que resta para finalizar las obras. Sí está operativa 

la parada en el Residencial Jarama.  

Esta Asociación se ha reunido el pasado día 3 de octubre con el concejal de Transportes e 

Innovación Tecnológica del Ayuntamiento de Paracuellos para conocer los detalles de las 

infraestructuras necesarias y para hacer propuestas alternativas que permitan la 

recuperación de la línea en el plazo más breve que sea posible. 

En dicha reunión se confirma el plano de la rotonda que nos había presentado el teniente 

alcalde en la reunión mantenida anteriormente con él, pero se nos informa que el CRTM 

exige que el vial de la rotonda tenga al menos un metro más de anchura para evitar que se 

atropelle con el chasis del autobús a algún peatón que esté en la acera, a pesar de que las 

ruedas sí le permitan girar para cambiar de sentido. 

Se plantearon dos alternativas posibles, que harían innecesario construirla: 

 

1ª Construir una rotonda en la confluencia de las calles Mesa del Monte y Virgen de 

Soterraña, que tendría un diámetro por su parte mas estrecha de 17,5 metros. Se quedó en 

que el concejal se lo plantearía a los técnicos del CRTM para ver si era técnicamente viable. 

 



2ª Que el autobús cambiara de sentido rodeando la manzana que forma la calle Mesa del 

Monte con la calle Quebrantarejas y Virgen de Soterraña. Esto permitiría que el autobús 

cambiara de sentido con un pequeño trayecto adicional, pero permitiría poner en servicio la 

línea en muy poco tiempo, porque no se necesitarían obras. Además, se podría acercar el 

servicio a aquellos vecinos que viven en la zona noreste de la urbanización, poniendo una 

parada en la calle Quebrantarejas o utilizando las que hay en Mesa del Monte a la altura de 

los números 59 y 61. 

 

Pendientes de la respuesta del concejal. 

 

2. Gestión municipal para la canalización existente de la Red telefónica.  

No encontramos ninguna norma a nivel autonómico en la que nos podamos apoyar para 

impeler al Ayuntamiento o a las operadoras a soterrar los tendidos aéreos, al menos de 

momento. 

Está canalizando DIGI de forma soterrada? 

 

TEMAS DE LOS QUE SE SOLICITA COMPROMISO DE ACTUACION MUNICIPAL Y FECHAS 

PARA SU REALIZACIÓN 

 

a) Asfaltado y señalización horizontal en calles principales según plano facilitado.  

Por nuestra parte, hemos enviado un correo al ayuntamiento con un plano donde se han 

señalizado 4 cosas: espejos que faltan, modificación de señales en cruces peligrosos, 

socavones y calles que precisan de forma urgente asfaltado. 

Presentamos todo lo que se ha quedado sin hacer al próximo equipo de gobierno, 

empezando por las calles que no se ven. 

Solicitaremos que nos compartan el plan anual de asfaltado al que se comprometieron 

con Altos y que nos escuchen cuando haya que decidir qué calles asfaltar. 

 

b) Reforestación y limpieza de zonas verdes y de la urbanización en general. 

Solicitar el plan de reforestación y mantenimiento. Es muy urgente abordar el desbroce 

de TODA la urbanización. 

 

c) Demolición y limpieza de antiguas casetas de instalaciones construidas en la 

ejecución de la urbanización.  

Es muy urgente abordar este tema, lo plantearemos en la próxima reunión con el 

ayuntamiento. 

 

d) Cerramiento y acondicionamiento de parques infantiles incluyendo demolición de 

dado de hormigón en el llamado parque del tractor. Lo plantearemos en la próxima 

reunión con el ayuntamiento. 



 

 

 

OTROS 

 
 Plan de Emergencias Protección Civil: ¿existe algún plan? Lo plantearemos en la 

próxima reunión con el ayuntamiento. 

 Situación de la parcela Pulido (Virgen de la Soterraña) Lo plantearemos en la próxima 

reunión con el ayuntamiento. 

 Situación Huella de Ruido. 

 Ana C. solicitará una reunión este mes con el alcalde. 

 Asamblea General: 25 de noviembre (sábado) 

o 1º) Salutación y presentación de los componentes de la Mesa -- Ana C 
o 2º) Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea General del 23-10-2022 - Ana 
o 3º) Informe del número de socios, situación económica y aprobación de las 

cuentas. -- Ana 
o 4º) Informe de las actividades realizadas – Ana C 
o 5º) Informe actualizado sobre la línea de autobús 211/212 -- Jaime 
o 6º) Estado actual de las reivindicaciones planteadas al Ayuntamiento - Ana C 
o 7º) Renovación y nuevos nombramientos en la Junta Directiva - Emilio 
o 8º) Ruegos y Preguntas 
o 9º) Audiencia a los vecinos no socios  
 

 Aperitivo posterior a la Asamblea. Ana C hablará con la cafetería. 

 


